



目に見える成長、目に見えない成長

修了式、校長式辞より

厳しかった冬の寒さが過ぎ去り、御館の里にも梅の花が咲き始め、ものみな躍動する季節を迎えました。

年間で202日あった令和6年度の学校生活も、本日最終日を迎えました。あっという間に1年が過ぎた感がありますが、皆さんにとっては、どんな1年だったでしょうか。

1年生は中学校生活にすっかり慣れ、頼もしさが感じられるようになってきました。あいさつも大変よく、いろいろな活動に前向きに頑張っている様子が立派でした。4月からは先輩と呼ばれる立場になります。新1年生は君たちの後ろ姿を見ているいろいろなことを学んでいきます。

2年生は、今年度の後半から生徒会活動や部活動等でリーダーシップをとり、御館中を引っ張っていく存在になりました。一人一人が大変まじめで、各教科の授業に真剣に落ちて取り組んでいる様子にいつも感心させられました。4月からいよいよ最上級生、中学校生活も残り1年です。新年度を迎えるに当たって、将来の夢や目標、進路についてしっかり考えてください。

さて、もう1度この1年を振り返ってみて、自分はどんなところが成長したと思いますか。

皆さんは「氷山の一角」という言葉を聞いたことがありますか。海面から見える部分は氷山のほんの一部で、海面の下に隠れているのが全体の7割以上を占めると言われます。

成長には、目に見える成長と目に見えない成長があります。「身長が伸びた」とか、「通知票の成績が上がった」とか、「テストで前よりも点数がとれるようになった」とかは目に見える成長です。

一方、「協力して活動できるようになった」とか「あきらめない気持ちが強くなった」「いろいろなことに挑戦するようになった」などは、目に見えない成長です。実はこのような目に見えない成長が土台となって、やがて目に見える成長につながるのです。

目には見えないけれども、自分のこんなところが成長したというところをぜひ大切にしてください。そしてそれを4月からのさらなる成長につなげてください。

以前、皆さんには人と比べる必要はないという話をしました。過去の自分、昨日の自分と比べ1ミリでも成長する、向上するということが大事です。

明日からの2週間は進級に向けての準備期間です。4月からの目標や将来の夢、どんな先輩、どんな最上級生になりたいのか自分自身と対話し、何事にもあきらめない自分、努力できる自分を育ててください。

最後に、健康と安全に注意して有意義な休みにしてください。



自分の花を咲かせよう

今後の主な行事予定

- 24日(月)～4月6日(日)まで
…学年末・学年始め休業
- 26日(水)…PTA会計監査
- 28日(金)…離任式
- 4月4日(金)…入学式式場準備
- 7日(月)…着任式、始業式
生徒集会①、入学式
部休日
- 8日(火)…新入生歓迎会
- 9日(水)～11日(金)
…3年修学旅行(関東方面)

御礼とお願い

13日(木)には第78回卒業証書授与式が滞りなく終了し、本日の修了式で令和6年度の教育活動も無事に終わることができました。保護者の皆さま、地域の皆さまには今年度も陰に陽に本校を支えていただき、改めて感謝申し上げます。

明日から約2週間の春休みになりますので、以下の点についてご家庭でもご協力をお願いします。

- 交通事故に十分お気をつけください。
- SNSのトラブルに巻き込まれないようご注意ください。
- 計画的に学習を行い、新年度の準備を進めるようお声かけをお願いします。